

## 冬休みを迎えるにあたって(校長より)

8月26日から始まった2学期も本日で終了し、明日からは17日間の冬休みとなります。2学期当初はコロナも落ち着いていましたが、2日前までは大阪府では新型コロナ感染者が1万2千人を超えて、病床使用率が48.1%となりました。病床使用率が50.0%を超えると大阪モデルの非常事態(レッド)となります。冬休み期間中も十分に感染対策をし、体調管理に万全を期してください。

### ➤ 2学期を振り返ってみると

昨年度の『体育大会』は、大阪市の方針に基づいて無観客での実施ありましたが、今年度は保護者の方々にご来校いただき、皆さんの元気に頑張っている姿を観戦してもらうことができました。また、10月に開催した『文化祭』では、3年ぶりの『合唱コンクール』を実施することができ、各学年とも大いに盛り上がり、心に残る行事の一つになったのではないかと感じています。その後、11月には2年生で北稜中学校では初めてとなる『職場体験活動』があり、将来の仕事について考えるうえでたいへん有意義な取組であったように感じました。JRの駅でアナウンスをしている動画等を見せてもらいましたが、それぞれの職場で素晴らしい体験ができたことを嬉しく思います。

11月に行った生徒アンケートでは、86%にあたる生徒が「学校行事では自分の力を十分に発揮できた」と回答し、87%の生徒が「学校行事は楽しみである」と答えています。ちなみに「学校での毎日が楽しい」と答えた生徒は85%でありました。今後は、さらに「みんなが楽しい」と思える学校をみんなの力で作っていけたらと思います。

### ➤ 2022年「今年の漢字」は『戦』でした！(冬休みのしおり参考！)

先日、2021年の世相を表す漢字は『戦』ということになりました。昨年が『金』であったことから考えるとやはり『不安』を感じる年であったのかもしれません。『戦』の漢字が選ばれたのは2001年以来2度目ということのようですが、この年も同時多発テロなどの出来事があった年がありました。今回『戦』が選ばれた理由には、サッカーワールドカップの日本チームの熱『戦』なども当然含まれていることと思います。『戦』という文字を明るく前向きに受け入れたいと思います。

この2学期はコロナが完全に収まったというわけではありませんでしたが、皆さんは部活動(運動部・文化部ともに)において本当に素晴らしい活躍をしてくれました。また、読書感想文や文化・芸術・研究の分野でも、さらには地域活動においても自身の持つ能力を十分に発揮してくれたことで地域の方々からもお褒めの言葉を多くいただきました。

また、皆さんにも参加していただきました『感謝の言葉』を贈ろうということでギネスに挑戦してもらいましたが、昨日、本校にも本物の『認定書』が届きました。ピロティーのショーケースに展示しておきますので是非見ておいてください。

ここで、令和4年度中学生の「税についての作文」入賞者の紹介をします。

➤ **自身の「いのち」・他者の「いのち」を大切に！（最後に）**

- ・ 冬休み中も気を抜かずコロナウイルス・インフルエンザウイルス・ノロウイルスの感染対策は万全に。「冷たいけど手をマメに洗いましょう！」←保健委員会より
  - ・ 交通事故には十分に気をつけて！  
スマホを見ながらの自転車事故が急増しています(加害者になる)ことも。
  - ・ 自分一人で解決できない悩みや心配事は誰かに相談！  
家族や友だち・先生には相談しにくい悩みや心配事がある場合利用できる『相談窓口』・『ライン相談』・スクールライフノートの『相談申告機能』があることを知っておいてください。
- ※ 『相談申告機能』については、学校の先生方への直接の相談であるため長期休業中は確認できない場合もありますので、理解しておいてください。お話しは以上です。

皆さん、良いお年をお迎えください！